

Interlaken, 08. Juni 2022

MEDIENINFO

Verein Trachten- und Alpirtenfest Unspunnen

Aktives Zwischenjahr mit vielen Plänen für die Zukunft

Wie in vielen anderen Vereinen waren auch die Mitglieder des Vereins Trachten- und Alpirtenfest Unspunnen glücklich, die Vereinsversammlung wieder ordentlich und mit einem Wiedersehen durchzuführen. Die rund 50 Anwesenden konnten Kenntnis nehmen von verschiedensten Aktivitäten und einem Jahresergebnis, das mit seinen Aufwendungen unter Budget abschliessen konnte.

Ueli Bettler begrüsst die teilweise von weit her gereisten Mitglieder im Waldhotel Unspunnen, ganz nah an der historischen Unspunnenmatte. Erfreulich viele Vertreter von Trägerschaftsverbänden nutzen die Chance, sich wiederzusehen und Erfahrungen auszutauschen. In zahlreichen Vereinen, Verbänden und Clubs im Bereich Brauchtum und Tradition hat die Pandemie mit Mitgliederrückgängen deutliche Spuren hinterlassen, was mit Sorge verfolgt wird. Die Verantwortlichen sehen die Zeichen der Zeit, die auf verstärkte Kooperation stehen. Unspunnen spielt dabei seine Paraderolle als Brückenbauer.

Der neue Leiter Finanzen Roger Sulzer konnte Bilanz und Jahresrechnung präsentieren, die mit einem Aufwandüberschuss von CHF 18'854.50 unter Budget abgeschlossen werden konnte. Die Marketingausgaben wurden im pandemiegeprägten Jahr zurückhaltend eingesetzt. Der Verein Unspunnen verfügt zwischen den Festen kaum über Einnahmequellen. Gemäss Ueli Bettler finden diesbezüglich und mit Unterstützung von Vorstandsmitglied und Grossrat Urs Graf verschiedene Gespräche mit Bundesbern statt, um die finanzielle Situation für den Verein in Hinblick auf das nächste Fest 2029 nachhaltig zu sichern.

Die Mitglieder genehmigten nach Diskussion eine Erhöhung des Mitgliederbeitrags auf CHF 50.—pro Jahr. Zum Abschluss der Versammlung informierte Jrene Küng als Leiterin Geschäftsstelle (bei Interlaken Tourismus) über die vielseitigen Arbeiten in den Bereichen Partnerschaften, Netzwerk, Marketing und Medien. So werden u.a. vier Unspunnen-Ehrendamen die offizielle Bundesfeier auf dem Rütli am 1. August umrahmen, die Unspunnen-Ausstellung im Touristik-Museum neu gestaltet, im Herbst folgt ein «Runder Tisch» mit den 12 nationalen Trägerschaftsverbänden und ein NZZ-Journalist arbeitet an einem neuen Buch über den Unspunnen-Stein.

Hannes Rubin, als Präsident des unabhängig organisierten OKs für den Unspunnen Schwinget, freut sich mit, dass Unspunnen im kommenden Jahr mit dem Schwinget wieder eine schöne Präsentationsplattform erhält und damit aktuell und lebendig gehalten werden kann. Die Organisationsarbeiten für den Anlass mit eidgenössischen Charakter seien «gut auf Kurs».

Musikalisch wurde die Vereinsversammlung und der anschliessende gemütliche Teil von der Jugend unterhalten mit den «Wendelsee Örgelern», die bereits einen Nachwuchspreis gewonnen haben und sich im Schweizer Fernsehen in der Sendung «Potz Musig» dem Schweizer Publikum präsentieren konnten.

(2821 Zeichen)

Bildlegende

Die vier Unspunnen-Ehrendamen auf dem Rütli v.l. Sandra Reinhard, Anita von Allmen, Anna Steuri, Anita Krummenacher. (Foto: Verein Unspunnen)

Informationen und Rückfragen

Verein Trachten- und Alpirtenfest Unspunnen, Interlaken

Geschäftsstelle c/o Interlaken Tourismus, www.unspunnenfest.ch

Jrene Küng, Geschäftsführerin / kueng@commint.ch, Mobile 079 276 5233

Interlaken, 7. Juni 2022 GS jk

VEREIN TRACHTEN- UND ALPHIRTENFEST UNSPUNNEN / GESCHÄFTSSTELLE

c/o Interlaken Tourismus, Marktgasse 1, 3800 Interlaken, Schweiz // T 0041 33 826 53 00, info@unspunnenfest.ch, www.unspunnenfest.ch